



Energiearbeit

Krankheiten, Ängste, Sorgen, ewiges Gedankenkreisen, schwierige Lebenssituationen sind alles Zeichen, dass etwas im Ungleichgewicht ist. Dank diesem Hilferuf werden wir aufmerksam und machen uns auf den Weg. Auf den Weg ins innere Gleichgewicht. Ziel ist es, die Energie wieder in ihrem natürlichen Fluss fließen zu lassen. Dies wirkt auf körperlicher, seelischer und geistiger Ebene. Alles ist Energie und somit gegenseitig beeinflussbar. Da jeder Mensch seinen Zugang woanders hat, kann über die Behandlung am Körper, die Wirkung im Energiefeld oder die Arbeit mit den Gedanken etwas in Bewegung kommen. Setzt man irgendwo einen Impuls, geht das ganze System in Veränderung.

Ich begleite dich von Herzen gerne auf deinem Weg zur inneren Freiheit.

Durch diverse Ausbildungen und jahrelange Selbsterforschung habe ich viel über den Körper und das Leben gelernt. Die Energiearbeit setzt sich aus folgenden Methoden zusammen:

Ich habe Erfahrungen und Ausbildungen mit Atemarbeit, Fussreflexzonen, Energiearbeit, Jin Shin Jyutsu (Strömen), Auraarbeit, Meridiane, Fluten, geistiges Arbeiten, Organuhr, Archetypen, Hypersensibilität, Ängste, etc.

Preise

60 Minuten Behandlung CHF 120 (Krankenkassenanerkannt)

Termin nach Vereinbarung

Valérie Giaouque Hunger

info@atemlicht.ch